

Blockhaus mit beruhigender Ausstrahlung



Jeden Tag freuen sich unsere beiden Bauherren, nach getaner Tagesarbeit in ihr schönes Zuhause zurück zu kehren. Ihr Blockhaus mit seiner ruhigen Ausstrahlung und der ausgleichenden Wirkung des Holzes zieht die beiden seit dem Einzug in den Bann. Seit über einem Jahr wohnen die Eheleute mit ihren beiden Kindern nun schon in ihrem 160 Quadratmeter Holzblockhaus mit unverbaubarem Ausblick über ihr grünes Grundstück in Sachsen.

„Uns gefällt vor allem das tolle Klima, dass man stets aufs Neue richtig spürt, wenn man das Haus betritt. Es riecht frisch nach Holz und wie gerade gut gelüftet. Und Holzhäuser sehen immer schön aus...“, erläutert uns der Bauherr ihre Entscheidung und seine Frau ergänzt: „Ich wollte die klassische Blockhausvariante mit den glatten Wandflächen – das richtige, um eine moderne Einrichtung hinein zu bringen.“ Der Vater der Bauherrin, ein Bauunternehmer, der Steinhäuser errichtet, war Anfangs gar nicht vom Holzhausplan seiner Kinder angetan. Doch schnell überzeugte ihn das Blockhaus doch.

Beim Richtfest war dann auch richtig was los. Die beiden Bauherren hatten schon vorher die Anwohner in der Straße und im Viertel informiert, wer sie sind und was sie vorhaben. Die Feier, bei der auch eine Besichtigung des Blockhauses möglich war, kam sehr gut an. An die hundert Besucher bestaunten das neue Heim unserer LéonWood®-Bauherren. Nicht nur mit ihrem Holzhaus ist die Familie nun der Natur verbunden. In der Freizeit paddelt man im Vierer-Kanadier mit Kindern und Camp-Ausrüstung auf Mulde und Elbe.

